

**SEUL NOTRE PHOTOGRAPHE A RÉUSSI À LES RETRACER**



UNE TENTE ÉTAIT MONTÉE À L'ARRIÈRE DE LA MAISON du frère de Julie afin de recevoir la famille et les invités du couple.



VOICI LA MAISON OÙ SE DÉROULAIT LA RÉCEPTION DE MARIAGE de Julie Masse et Sylvain Brault. Pas plus de 35 invités se sont présentés sur les bords du Richelieu...

## **JULIE MASSE: UNE RÉCEPTION INTIME... ET SECRÈTE**

Grâce à notre cher fleuriste, Guy, nous savions où se tenait la réception de mariage de Julie Masse. Ainsi, nous avons filé sur l'autoroute, tout juste derrière les grands-parents de la mariée. Par contre, à l'arrivée à Saint-Basile-le-Grand, les gentils gorilles de Daniel Charbonneau montaient la garde comme de vrais gladiateurs.

N'écouter que son courage, notre photographe s'est aventuré dans un grand champ avec super-lentilles. Durant une heure, Ghislain

Lavoie a bravé un paquet de bibittes et d'herbages pour croquer la mariée et ses invités. Dès que la famille de la mariée s'est rendu

compte de ce presque crime de lèse-majesté, Ghislain, bon joueur, est revenu vers sa voiture. Bon travailleur, ce dernier est même allé saluer

les gorilles et Daniel Charbonneau tout en prenant le dernier cliché de la journée, soit celui où se déroulait depuis déjà un moment le plus beau jour de la jeune vie de Julie Masse.

J.L.

NOTRE PHOTOGRAPHE A BRAVÉ L'HERBE À POUX pour faire ce cliché avec son immense téléphoto! Pas mal hein?

CHLOÉ STE-MARIE POSE ICI AVEC LA CRÉATION DE MICHEL VAUDRIN. C'est à partir de ce petit bijou que Julie Masse a fait transformer la robe et les gants...



LA ROBE DE VAUDRIN, REVUE ET CORRIGÉE POUR JULIE MASSE, à la demande et au goût de cette dernière...



## **SA ROBE: UNE CRÉATION VAUDRIN!**

Michel Vaudrin est l'homme derrière la robe de mariée de Julie Masse. "J'ai présenté un modèle semblable à la robe de Julie au tout dernier Salon de la mariée. Il y avait des photographes sur place et c'est à cause d'un reportage dans La Presse que Julie m'a téléphoné. J'ai été mis au courant de son mariage il y a à peine un mois."

"C'est elle qui m'a téléphoné et qui m'a parlé de cette robe en particulier. Il a fallu adapter cette création pour Julie. Elle se mariait en juillet, donc le corsage devait être dégagé. En outre, j'ai ajouté des perles pour les gants. Je voulais que le tout soit nuptial", de préciser le couturier. On a aussi voulu savoir si Julie avait eu des caprices et combien a

coûté ce petit bijou de création. Le couturier discret n'a pas voulu nous dévoiler le prix de sa création. "Habituellement, une de mes créations (robe de mariée) coûte entre 1,000 \$ et 4,000 \$. Je vous laisse deviner le prix de la robe de Julie, d'accord? Par contre vous me demandez aussi comment se comporte Julie. Je n'ai jamais vu une vedette qui ne

joue à rien comme Julie Masse. Elle est adorablement sympathique. Julie ne joue pas les stars. Je l'ai rencontrée à trois reprises pour cette robe. À chaque fois elle est restée toute simple", de poursuivre celui que tout le milieu de la mode surnomme tout simplement Vaudrin.

J.L.



TOUT ÉTAIT CALME DU CÔTÉ DE CHEZ JULIE AU MATIN DE SON MARIAGE. Elle aurait passé la nuit chez sa mère avant de se présenter au Palais de Justice...

## **LE MATIN DU GRAND JOUR...**

Nous voulions tout savoir au matin du mariage de Julie et Sylvain. Dès 6 heures du matin, nous étions à la recherche d'éléments importants pouvant servir à ce reportage combien spécial.

Nous sommes donc allés du côté de Beloeil. Pour une rare fois (selon une voisine), les portes de la maison de Julie étaient ouvertes. Julie couchait chez sa mère et se préparait chez cette dernière pour son grand jour. Tous les gens de Be-

loeil à qui nous avons parlé ont été unanimes: "Julie c'est une fille adorable". Même le curé de Beloeil nous a raconté qu'il connaissait bien la chanteuse et qu'il n'y avait pas un mariage religieux après le civil, du moins à sa connaissance.